

《单词百科:functions是什么意思?functions怎么发音?functions的解释和用法》

英语单词functions是什么意思?functions怎么读?functions怎么发音?简答网为您整理了functions的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



functions怎么读

functions的读音:[ˈfʌnkʃ ənz]

functions的意思

1、n.功能(function的名词复数);依赖别事物的事物;函数;官能;

functions的相关词组

- 1、 algebraic function 代数函数;
- 2、 composite function 复合函数;

- 3、complementary function 余函数;
- 4、Double function sofa-bed 双人沙发床;
- 5、exponential function 指数函数;
- 6、edit function 编辑功能;
- 7、function word 功能词（指前置词，连词等）;虚字眼儿;虚字;
- 8、function of HRM 人力资源管理职能;
- 9、function key 功能键;
- 10、function keys 功能键(function key的名词复数);
- 11、inverse function 反函数;
- 12、gamma function [计] γ 函数;
- 13、hashing function 杂凑（哈希）函数;
- 14、linear function 线性函数，一次函数;
- 15、managerial function 管理职能;
- 16、organizational function 组织职能;
- 17、proper function 本征函数;
- 18、risk function 风险函数;
- 19、rational function 有理函数;
- 20、trigonometric function 三角函数;

functions的双语例句

- 1、An attributive noun functions as an adjective.

定语性名词起形容词作用.

- 2、That must be the oval unroofed amphitheater in Rome. It was basically a stadium with

comprehensive functions.

那就是罗马的椭圆型露天竞技场了,基本上是综合功能的体育场.

3、Semiconductor devices can perform a variety of control functions in electronic equipment.

半导体器件在电子设备中能起各式各样的控制作用.

4、More studies will be required before we know what the functions of these genes are and whether they relate to each other.

要弄清这些基因的功能以及它们彼此之间是否关联,我们还需要开展更多的研究。

5、That notary is authorised to perform the certain legal functions.

公证人被授权执行某些法律职能.

6、The shell surrounding the egg has many important functions.

蛋壳有许多重要的功能。

7、This ban on internal communications is generally referred to as 'separation of functions. "

这种禁止内部联系的作法一般被称为是"职能的分立".

8、Modeless dialog boxes frequently have several buttons that immediately invoke various functions.

不要忘记非模态对话框中经常会有几个按钮,可以立即激活不同的功能.

9、Hormones regulate many insect functions, including ecdysis and metamorphosis.

激素调节昆虫的许多功能,包括蜕皮和变态。

10、On weekdays, one third of the room functions as workspace.

在工作日,房间的1/3用作办公区域。

11、Provide functions in the window where they are used.

把功能置于需要它们的窗口中.

12、Differences will help to reveal the functions of the genes.

它们间的差异将会帮助我们揭开基因多种功能.

13、Frequently used functions should be provided in toolbars, palettes, or the equivalent.

经常使用的功能应该以工具栏、调色板, 或者等效的方式来提供.

14、impairment of the functions of the kidney

肾功能障碍

15、They have the functions and powers in their hands.

他们手里掌握着职权.

以上是简答网为您整理的functions怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于functions

的用法、functions的释义、f

unctions的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/functions>